

Männerriege Herrliberg auf Reise



Am Freitag, 11. Juli, besammelten sich 22 „Männerriegler“ aus Herrliberg und Umgebung zur alljährlich stattfindenden, traditionellen, zweitägigen Wanderung.

Die im Bahnhof Herrliberg-Feldmeilen eintreffenden Mannen waren im Wandertennee, mit Rucksack und Regenschirm ausgerüstet. Das Wetter war alles andere als optimal für den geplanten Ausflug in die Region Klosters/Davos. Die Stimmung unter den wackeren Turnern war aber trotz des schlechten Wetters locker und sportlich gut. Bei der Ankunft in Klosters wurden die Gäste aus dem Unterland mit Alphornklängen vom einheimischen Kurt Hostettler am Bahnhof empfangen. Nach einer kurzen Kaffeepause im Hotel Alpina ging es weiter mit dem Zug nach Davos Platz und von dort mit dem Bus nach Davos-Glaris. Die bevorstehende Wanderung nach Davos-Monstein musste mit Regenschutz und Regenschirm in Angriff genommen werden.

Der Durchhaltewille der strammen Männer wurde im „Veltlinerstübli in Monstein mit einem feinen Lunch belohnt und die nassen Kleider konnten auf dem warmen Kachel-ofen getrocknet werden. Die Stimmung war gut und es war sehr gemütlich! Der Spaziergang im idyllischen Walserdorf konnte dann bei Sonnenschein erfolgen. Nach dem Besuch der höchstgelegenen Bierbrauerei der Schweiz, da wo das Monsteiner Bier hergestellt wird, ging es zu Fuss oder mit dem Postauto in Richtung Davos-Frauenkirch. Im Gasthof Landhaus, bei den Gastgeberinnen Myrta und Roland, wurde den aktiven, aber schon etwas strapazierten Männern ein feines Nachtessen serviert. Die Gelegenheit zur Pflege der Kameradschaft wurde von der fröhlichen Turnerschar in der schönen Arvenstube rege benutzt; es wurden alte Erinnerungen aufgefrischt, man erinnerte sich an Turnkameraden, die nicht mehr dabei sein können und zwischendurch konnte man sich an den von Kurt und Jost mit den Schwyzerörgeli präsentierten volkstümlichen Klängen erfreuen.

Am Samstagmorgen ging die Reise weiter, mit dem Bus in Richtung Sertig Sand. Auf einem kurzen Fussmarsch wurde bei schönem Wetter die Bergwelt und die Alpen-flora im wunderschönen Sertigtal genossen. Mit neuer Kraft der Natur, die beim Wasserfall zu hinterst im Sertigtal aufgetankt werden

kann, begaben sich die Männerriegler in Gruppen in Richtung Sertig Dörfli. Nach dem Mittagessen, auf der Terrasse im „Bergführer“ konnten bei schönem Wetter und viel Sonnenschein feine Bündner-Spezialitäten genossen werden. Nach dem gemütlichen Beisammensein im „Bergführer“ machte sich die gestärkte Turnerschar auf den Heimweg. Die Heimreise begann mit einer ca. 1 ½-stündigen Wanderung nach Davos Clavadel. Von dort ging es mit dem Bus nach Davos Platz und dann mit der Rhätischen Bahn und mit der SBB via Landquart und Zürich nach Herrliberg, wo sich die wackeren Mannen um 19 Uhr, gut gelaunt und zufrieden, auf den eigenen Heimweg machten. Damit gehört die diesjährige Reise der Männerriege Herrliberg der Vergangenheit an. Es war sehr schön, die zwei Tage werden den Teilnehmern in guter Erinnerung bleiben!